

CIRCUITO INTERIOR

VAYA que no la tendrán sencilla los empresarios al buscar que se retomen actividades en la **Plaza de Toros México** y el **Estadio Azul**, como se conoce popularmente.

SÍ O SÍ, deberán escuchar a los representantes vecinales, justo quienes llevan años de molestia acumulada por las complicaciones que les causan.

CUENTAN que ayer, dentro de las mesas de negociación con autoridades, hasta se llegó a plantear la posibilidad de reducirles el aforo a los espacios para, en consecuencia, bajarle la intensidad a los problemas.

AL FINAL esta iniciativa no prosperó, pero hasta podría haber estado más sencilla... ¡que el encuentro con residentes!

...
SÓLO porque sería muy complejo y costoso cambiar la cromática, pero por lo menos la ampliación de la Línea 12 del Metro debería ser Negra en lugar de Dorada.

Y TODO porque cuando se habla de si estará lista algún día, todo mundo dice que sí, pero nunca dicen cuándo.

HASTA donde se sabe, la actual Administración no encontró muy buenas noticias en el expediente y por eso es que no quiere generar esperanzas con plazos.

LO ÚNICO seguro por el momento es que se ha tratado de un proyecto integral, es decir, que ha registrado problemas ¡en todos los frentes donde podía registrarlos!

circuitointerior@reforma.com

